



Morenista llama 'actriz de pacotilla' a Kenia López: 'usa tragedia en Línea 12 para levantar en CDMX'

MÉXICO (THALÍ LEYVA).- La senadora del PAN, Kenia López Rabadán, quien aspira a la candidatura de la oposición por la Ciudad de México, fue criticada por la diputada de Morena, Cecilia Márquez, quien la llamó "actriz de pacotilla" por utilizar la tragedia de la Línea 12 con fines políticos, en referencia a sus aspiraciones.



Durante la sesión de la Tercera Comisión de la Comisión Permanente, en donde discutían un punto de acuerdo para solicitar un informe detallado del estado de todas las líneas del Metro, especialmente de la 1, 9 y 12 que se encuentran en reparación, la senadora López Rabadán se lanzó contra el gobierno de Morena.

En su intervención, como una de las promovedoras del punto de acuerdo, la aspirante panista acusó al grupo parlamentario de Morena y sus aliados de darle la espalda a los capitalinos al no tener responsables en prisión por el derrumbe de la Línea 12, ocurrido en mayo de 2021.

<https://bit.ly/3DGtEUj>